

Reconocimiento a Prueba Pedestre de EL DIARIO



La Alcaldía de La Paz, a través de la Dirección de Deportes, reconoció a **EL DIARIO** por su aporte a la actividad deportiva con la realización de la Prueba Pedestre Internacional a lo largo de 43 años.

El acto de premiación de la municipalidad de La Paz se desarrolló en el Teatro Municipal Modesta Sanjinés de la Casa de la Cultura en el "Día Municipal de la y del Deportista Paceño" que se recuerda cada año el último viernes de julio.

Sandra Orellana, Jefa de Ventas de **EL DIARIO**, a nombre de la casa periodística, recibió el galardón con el firme compromiso de continuar contribuyendo al deporte, la buena salud y la integración familiar.

Según la directora de Deportes, Janeth Ferrufino, la comuna entregó un total de 105 reconocimientos a deportistas y personalidades vinculadas al deporte.

Inf. Suplemento Deportes

Consejo de Autonomías sería convocado en agosto

- *El gobernador Félix Patzi podrá exponer su pedido de recursos económicos para La Paz*

El Consejo Nacional de Autonomías (CNA) será convocado a finales de agosto por el presidente Evo Morales, informó el ministro de Autonomías Hugo Siles, quien dijo que en este encuentro el gobernador Félix Patzi podrá exponer su pedido de recursos económicos para el departamento La Paz.

Por otro lado, la medida sostenida por el gobernador de La Paz también recibió el respaldo de varias provincias paceñas, organizaciones de El Alto, los legisladores de Santa Cruz y el Comité Cívico Potosinista (Comcipo).

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Cuatro nuevas danzas en Entrada Universitaria

La Entrada Universitaria mostrará al público, en esta nueva versión, cuatro danzas recientemente descubiertas y relanzará otras que han sido olvidadas en el transcurso del tiempo, informó a **EL DIARIO** el director de la Comisión de Cultura de la UMSA, Guido Zambrana.

dentro de este rescate de danzas comunitarias se podrán apreciar el baile de los lecos, que proviene del municipio de Apolo, los isacalattitas, kantus de Charazani, quena quena, los waca-wacas, en su versión original, además de los ya famosos en el imaginario nacional.

Asimismo, manifestó que

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Embajador Chimoy:

Exabogados de Zapata cuentan con protección del Gobierno peruano

Tras la solicitud de refugio presentado en Perú por parte de los exabogados Walter Zuleta y Williams Sánchez, quienes defendieron a Gabriela Zapata, exnovia del presidente Evo Morales, estos lograron la protección del Gobierno del vecino país, dijo el embajador en Bolivia, Benjamín Chimoy.

Explicó que el tema será resuelto en la Comisión de Refugiados que existe en su país, al igual que en Bolivia. "Ahí se examinarán los elementos sobre si es viable o no la concesión del refugio. Cada caso es diferente", precisó.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Lula será enjuiciado por obstrucción a la justicia

- *El expresidente Luiz Inácio Lula da Silva por primera vez tendrá que enfrentar a la justicia por cargos relacionados con el gran escándalo de corrupción que involucra a la estatal Petrobras y salpica también al gobierno de Dilma Rousseff. Entretanto, los abogados del exmandatario aseguraron que no habían sido notificados de la decisión de la Corte, pero que planeaban demostrar su inocencia*

El expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva será sometido a juicio por obstrucción a la justicia, según documentos de una Corte Federal en Brasilia que muestran que un juez aceptó este viernes los cargos contra el exmandatario.

Lula será juzgado al igual que otras cinco personas, acusadas como conspiradoras en el supuesto intento por comprar el silencio de un exdirector de Petrobras, implicado en el sonado escándalo de corrupción de esta compañía estatal.

El líder del Partido de los Trabajadores (PT) estaba previamente bajo investigación dentro del gran caso de corrupción y ahora es acusado formal, luego de un testimonio negociado con la corte del senador Delcídio do Amaral, a quien sus colegas retiraron de su escaño y también será procesado.

Es la primera vez que el expresidente se presentará a juicio por cargos relacionados con el escándalo Petrobras, en el que niega haber actuado mal. Sin embargo, los fiscales dicen que el esquema de corrupción multimillonario se originó durante su presidencia y continuó durante el mandato de su sucesora, Dilma Rousseff. No se ha fijado aún la fecha en que será juzgado.

Los abogados de Lula aseguraron en un comunicado que no habían sido notificados de la decisión de la corte, pero que planeaban demostrar su inocencia. Esta semana hicieron una petición ante la Comisión de Derechos Humanos de Naciones Unidas y acusaron de falta de imparcialidad y abuso de poder por parte del juez Sergio Moro, que investiga el escándalo de Petrobras. (EFE)



LUIZ INÁCIO LULA DA SILVA, EXPRESIDENTE DE BRASIL.



JOSÉ LANZA, DIRECTOR DE LA SOCIEDAD CORAL.

Sociedad Coral cumple 50 años

Un 12 de noviembre de 1966, el director Ansgar Ocker (alemán), junto a 16 jóvenes, entre ellos el maestro José Lanza, actual director de la Sociedad Coral, decidieron iniciar el proyecto en la casa de Ernesto Olmos Molina. Han pasado 50 años y el elenco desea celebrarlo con una serie de actividades y concierto, dos

de ellos que se realizarán junto a la Orquesta Filarmónica Juvenil de Bolivia denominado "Coronación Bodas de Oro", el jueves 11 de agosto en la Iglesia de San Miguel, y el viernes 12 en la Catedral Castrense de Irpavi, ambas a las 20.00 horas.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Nicaragua

Parlamento destituye a 28 diputados opositores

- *De los 28 legisladores del Partido Liberal Independiente (PLI), 16 son principales y 12 suplentes*

La Junta Directiva de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Nicaragua, controlada por el sandinismo, acordó ayer destituir a 28 diputados opositores, entre propietarios y suplentes, pese a que se habían declarado independientes para tratar de evitarlo.

Los diputados, entre ellos el coordinador de la principal coalición opositora Eduardo Montealegre, fueron destituidos de sus escaños por una resolución del Consejo Supremo Electoral (CSE), que fue acatada este viernes por la directiva legislativa, dijo la presidenta del Parlamento, la sandinista Iris Montenegro, en rueda de prensa.

Los 28 diputados destituidos, de los cuales 16 son principales y 12 suplentes, pertenecían al Partido Liberal Independiente (PLI) hasta

mayo pasado, cuando la Corte Suprema de Justicia quitó la representación legal de este partido a Montealegre, para otorgársela al jurista Pedro Reyes, cuya actividad política era casi nula.

La situación se da a menos de cuatro meses de las elecciones del 6 de noviembre, en las que el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, buscará una nueva reelección, sin la participación de la coalición liderada por el PLI, que decidió retirarse tras el dictamen de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

Los opositores consideran que los comicios, sin su participación, serán una "farsa" en la que Ortega se validará gracias a la complicidad del resto de partidos minoritarios que sí competirán con el sandinismo, favorito de la población, según recientes sondeos. (EFE)



"GRACIAS LA PAZ, GRACIAS BOLIVIA", "EL APOYO DE LOS PACEÑOS NOS MANTUVO VIVOS Y CÓMODO", "DISCULPEN CIUDADANOS POR HABER INVADIDO SU PRIVACIDAD", FUERON ALGUNAS EXPRESIONES DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD AL MOMENTO DE PARTIR.

Discapacitados se despidieron de paceños

Luego de más de tres meses de vigilia, las personas con discapacidad dejaron ayer la sede de Gobierno, quienes entre llantos, abrazos y un fuerte apretón de manos agradecieron a la ciudadanía paceña por su apoyo; se fueron con la firme idea de que su lucha recién comienza.

Asimismo, sus dirigentes Samuel Cabrera y Romery Huarita advirtieron que de no atender su demanda y aprobar el proyecto de ley que otorgaría un bono de Bs 500, volverán en caravana en enero del próximo año.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo